

## Interné au Centre Hospitalier Universitaire (CHU) à Yaoundé, le pronostic vital de Jean Paul Akono est engagé.

L'ancien entraineur des Lions Indomptables va très mal. C'est en tout cas ce qu'apprend **237actu.com** . Selon les informations, le médaillé d'or olympique 2000 à Sydney (Australie), est très malade.

Depuis deux mois, il est interné au CHU. Après un palu, l'ancienne star du Canon de Yaoundé a dû traiter une première infection pulmonaire. Et alors qu'il pensait que c'était terminé, on lui a diagnostiqué une deuxième infection pulmonaire, informe le journaliste sportif Boney Philippe,

Le combat de Jean Paul Akono pour la vie se poursuit. Sa famille se relaient à son chevet et lance un appel à la solidarité. À bout de souffle, elle en appelle à toutes les âmes de bonnes volontés et aux autorités. Le **696 163 611** est le contact téléphonique disponible pour les personnes qui souhaiteraient lui donner un coup de main.

Frappé déjà d'un terrible AVC il y a quelques années, Jean Paul Akono, avait bénéficié du soutien de Samuel Eto'o Fils, avec qui il a gagné les Jeux olympiques en 2000.